

令和6年度



緑風

狭山台小学校だより第3号

令和6年6月3日

児童数 387人

◎ かしこく やさしく たくましく

“豊かな実り”のために

さわやかに吹き抜けた5月の風が、湿った風を運ぶ頃となりました。6月に入り、まもなく梅雨の季節を迎えます。校庭の桜の木に芽吹いた若葉の緑も、日に日に濃くなってきており、日々強くなる日差しの中で青葉が輝く季節になりました。

5月11日、第1回土曜授業公開を行いました。授業参観や子供安全見守り講座、引き渡し訓練にご協力いただき有り難うございました。市内の小中学校では、震度5弱以上の地震が発生した場合、学校に児童生徒は留め置き、引き取り者の方に迎えに来ていただくことになっています。今後、大きな地震が発生した時には訓練を生かし、お子さんを確実にご家庭に引き渡したいと思っておりますのでご協力をお願いします。

さて、6月は旧暦で、水無月（みなづき）と呼ばれています。これまで、旧暦では季節や行事に合わせて“和風月名（わふうげつめい）”という呼び名を使用してきました。しかし、雨が降りやすい梅雨時の月名に、“水が無い”と書くことを不思議に思われる方もいたかもしれません。実は、水無月の“無（な）”は名詞同士をつなぐ連体助詞であるため、「な」は“無い”ではなく「の」を表しています。そのため、水無月という月名には、「水の月」という意味があります。

また、6月は水の無い状態の田んぼに水を注ぎ入れる頃であることから「水月（みなづき・すいげつ）」「水張月（みずはりづき）」とも呼ばれています。この時期に降る雨は、稲が豊かな実を結ぶために必要不可欠なものであるために、“豊作を願う人々の思い”が、呼び名に表れていると考えられます。

今年、狭山市は市制施行70周年を迎えます。その記念事業として小中学生を対象に「こども宇宙プロジェクト」に取り組めます。先月撮影したクラス写真や全校写真を1ピースとしてモザイクアートを製作し、それをNASAからロケットで打ち上げてISS（国際宇宙ステーション）に届け、宇宙旅行のように1か月間地球を周回します。つまり自分の写真が宇宙に行くことになります。この体験が将来、「狭山台小で過ごした、子供時代の『よい思い出の一つ』」になるとよいと思っています。

6月は、水泳、校外学習や体験学習など、様々な取組を予定しています。子供たちが心身共に成長するため、感動できるような充実した体験活動を進めていきます。今月も、一人一人が健康で楽しく学習や生活に取り組めるよう、引き続きご支援ご協力をお願いいたします。



◆学校公開について

教育活動の様子、子供たちの活動の様子を保護者の皆様にも実際に見ていただきたいと考えています。

今年度も、授業参観、第2土曜授業日の学校公開(○・○月)の他に、各学年の体験学習を公開していきます。毎月の行事予定表の★を公開しますので、ぜひご参観ください。

◆教科書展示会のお知らせ

令和6年度教科書展示会が県内各会場で開催されます。近隣では、**所沢市立教育センター**【6月14日(金)～6月27日(木)】、**川越市立教育センター**【6月14日(金)～6月27日(木)】、**飯能市立飯能第一小学校**【6月14日(金)、15日(土)、18日(火)～21日(金)、24日(月)～28日(金)、7月1日(月)、3日(水)、4日(木)】で開催されます。

※開催日時等は会場によって異なりますので、各会場にお問い合わせください。

◆学校運営協議会の報告

5月29日(水)に本年度第1回学校運営協議会が開催されました。今年度の学校経営方針が承認されました。子供の居場所づくり、登下校の安全面、ネットリテラシー、地域との連携のことなど、様々なことについて話し合いました。



6月の生活目標

廊下や階段は右側を静かに歩こう

5月の狭山台小学校

5月 学校公開

授業公開、子供安全見守り講座、引き渡し訓練が行われました。

【子供安全見守り講座を参観された方の感想より】

- ・時間があくとすぐにスマホの動画を見たがるので、困っています。
- ・スマホを与えなければ一番楽だとは思いながらも、スマホとの距離感をつかんでほしいです。
- ・子供のネットトラブルは、「親の責任」というのは大切なメッセージだと受けとめました。



あいさつ運動

自分から先にあいさつのできる児童が増えています。年間を通して、あいさつ運動に取り組みます。

◆「自分も人も大切」にする合言葉【えがお・あいさつ・ふわふわ言葉】

ミニバス結団式

○月○日(○)に○○小学校で行われるミニバス大会に向けて、6年生がひとつにまとまり、一生懸命練習しています。



プール清掃

6年生がプール清掃をし、きれいになりました。一生懸命、ブラシでこすっていました。ありがとうございました。

6月中旬より、水泳学習が始まります。

狭山市市制施行70周年記念事業

天候に恵まれ、クラス写真・全体集合写真・航空写真すべてを撮ることができました。

